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議案に対する質疑【令和６年１０月３０日（水）】 

 

議案質疑通告 第１号 

質  問  者 猪股 和雄 議員 

 

【質疑事項】 

議案第12号 令和５年度久喜宮代衛生組合一般会計歳入歳出決算認定について 

【歳入】 

１ P10・P11 （調書P12・P13）物品売り払い代金 

(1) ３センターとも、資源回収物売却量、金属類売却量が減少しているが、理

由をどのように分析しているか。 

(2) 八甫センター、資源回収物の売り払い代金が2.6倍、金属類売却代金が▲8

6％となっている。金属類売却のアルミ缶プレスがゼロになって、資源物売

却（アルミ缶）となり、処分方法が変更になった。それと同時に単価は22

年度88,423円が23年度13万7,500円と大幅アップとなった。処分方法の変更

と単価アップの経緯を説明されたい。 

(3) 廃自転車売却代金の単価が22年度5万円台から8万円超と大幅アップとな

った経緯を説明されたい。 

(4) ペットボトル売却は、22年度は久喜宮代センター単価38,506円に対し、菖

蒲センターが43,059円で若干高く売却できた。売却単価は水平リサイクルの

方が有利と認識していたが、23年度は同額の41,799円となった。経緯を説明

されたい。 

２ P12・P13 （調書P15）ペットボトル有償入札拠出金（八甫） 

  ペットボトルの売却単価は、八甫センターの容リ法ルートの方が、混合収集

による独自ルートでの売却や水平リサイクルよりも有利であるが、処理方式の

比較についての認識を問う。 

３ 東電福島第１原発事故に関わる放射線測定費用等の賠償金について 

(1) 放射線測定費用賠償金は、３センター合計で59万1799円（＋7.1％）とな

った。対象経費と積算を説明されたい。 

(2) 歳出ではP43～ 放射性物質測定業務は、３センター「ごみ処理施設各種

検査業務委託」に含まれている。総額で1003万円だが、その内の放射能に関

わる検査業務費用内訳を明らかにされたい。（一覧表での提供を求める）。 
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これまでの放射性物質検査費用、検査機器の購入費用、人件費等の請求内

訳、支払いの内訳、新たに支払われたもの、未払い分の内訳を明らかにされ

たい。（一覧表で配布されたい）。 

(3) 東電への要望書の提出、協議経過をあきらかにされたい。 

 

【歳出】 

一般管理費 

１ P21 周辺地区環境整備事業（八甫）の補助金使途内訳を一覧表で示された

い。 

 清掃総務費 

２ P38～ （調書P33） 

(1) ごみ・資源の搬入量は全体的に減量が進んでいるが、直接搬入量が増加し

ている傾向が見られる。久喜宮代センターの燃やせるごみ、ビンカンペット

、菖蒲センターの燃やせるごみ、ビンカンペット、八甫センターのビンカン

ペット（いずれも直接搬入）である。どのように分析しているか。 

(2) P38～ 清掃センター別、多量排出事業所ごとの搬入量。22年度比の増減

について、一覧表にして配布されたい。 

昨年度の減量指導の成果や特徴などをどのように捉えているか。 

業種ごとの増減や、それらの増の原因について、どのように把握している

か。 

３ 各多量排出事業所の減量計画書の数値と達成度、実際の搬入量の比較増減は

どうなっているか。それらの達成、未達成の分析と評価を明らかにされたい。 

４ 多量排出事業所に対する個別指導の経過と実績、その成果をどのようにとら

えているか。 

５ 久喜市役所本庁舎、各庁舎、総合支所、宮代町役場、学校給食センター、そ

の他の公共機関・施設のごみ排出量について、どのように把握しているか。 

特に、市役所本庁舎、新設の久喜市学校給食センターなど、公共機関でごみ

排出量の多い施設の実態を明らかにされたい。 

23年度において、どのように減量指導をしてきて、どのような成果を上げた

（上げられなかった）と考えているか。 

６ 事業所への注意、指導、勧告、受け入れ拒否等、条例に基づく処分の状況と

改善状況、成果 
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７ 光熱水費、P33 調書P25～ 

(1) ３センターの光熱水費で、電気使用量、電気料金、単価ともに下がってき

ている。基本料金、季節別料金、単価の内訳を説明されたい。（一覧表で） 

(2) ３センターの電力購入契約各施設の契約事業者と、東電と通常契約した場

合との比較、電気料金削減効果を示されたい。一覧表で示されたい。 

(3) １年契約とのことだったが、24年度の契約の経過を明らかにされたい。電

力会社名、単価、23年度との比較を明らかにされたい。 

昨年度の契約は1社を除いてすべて「辞退」だったが、今年は契約方法、

入札あるいは見積もり合わせ、参加各社の提示金額と「再生可能エネルギー

の導入状況」を一覧表で示されたい。 

減量推進事業 

８ P37～（調書P29～） 生ごみ処理機購入補助 

過去５年間、各地区ごとの、コンポスト、ＥＭ容器、業務用生ごみ処理機の

地区ごとの普及状況、活用状況、処理実績の成果を一覧表で示されたい。 

買い換えや更新、廃棄が進んでいると思われるが、活用状況をどう捉えてい

るか。 

塵芥処理費 

９ P38（調書P33～） 

ごみ総排出量、ごみ総排出量原単位、家庭系ごみ総排出量、家庭系ごみ総排

出量原単位（ごみと資源の内訳）、１人１日あたり焼却処理量、１人１日あた

り最終処分量、直近３年間の表を配布されたい。 

久喜市・宮代町に分けた数値も記載してください。 

10 P39（調書P36～） 塵芥処理費（収集料金事業）に係る各センターの業務委

託費の業務ごとの委託先を一覧表で示されたい。委託料がすべて増額となって

いる理由を説明されたい。 

11 P47（調書P34～） 塵芥処分事業 

資源化量は３センターとも減少傾向にあるが、久喜宮代センターの焼却灰の

溶融固化・セメント化、菖蒲センターの煤塵（人工砂化）、八甫センターの炉

砂（セメント化）などの「最終処分」量が微増となっている。燃やせるごみが

減少しているにも関わらず、これらが増えた理由をどう捉えているか。 

12 P47（調書P46～）塵芥処分事業 

塵芥処分業務に係る各センターの業務委託費の業務ごとの委託先を一覧表

で示されたい。 
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13 P47（調書P46～） ３センターの資源化・最終処分の状況…資源化・処分先

（企業名、処分地）、量、単価、委託料、前年度比較を一覧表で示されたい。 

し尿汚泥の最終処分についても併せて示されたい。 

前年度からの変更などがあれば説明されたい。 

14 P48（調書P48～） し尿処理費 

(1)  調書P48 久喜宮代センター（１）し尿の搬入状況、P50 八甫センター

（１）し尿の搬入状況の表を、久喜市分（久喜地区・八甫の内訳）、宮代町

分に分けた表で示されたい。 

(2) 八甫センターのし尿汚泥焼却量は。前年の焼却量と増減を示されたい。 
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議案質疑通告 第２号 

質  問  者 鈴木 次男 議員 

 

【質疑事項】 

議案第12号 令和５年度久喜宮代衛生組合一般会計歳入歳出決算認定について 

【実質収支に関する調書】 

１ ５６ページの実質収支に関する調書の５実質収支について 

実質収支額では、３９５，０５５，８１３円の、剰余金がでて、地方自治法

第２３３条の２の規定で半分の１９７，５２８，０００円が基金繰入金になり

ますが、この基金の具体的な使い道を教えてください。 

また、残りはどうなりますか伺います。 
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議案質疑通告 第３号 

質  問  者 杉野 修 議員 

 

【質疑事項】 

議案第12号 令和５年度久喜宮代衛生組合一般会計歳入歳出決算認定について 

【歳入】 

Ｐ８－Ｐ９ 

１ １款 分担金及び負担金 組合負担金 

５年度の調定額が３７億５２６１万６千円と例年になく大きい。４年度決算

と比較したとき、補正で調整を行っているが６億４２５７万円も大きい。その

積算を伺う。 

 

【歳出】 

Ｐ３２－Ｐ３３ 

１ ３款衛生費 清掃費 

光熱水費の決算額 取り分け、電気料金の見立てからすると決算額が７２%

ていどになっている。（令和３年から４年度は２００％越えの決算となってい

る）この間の経済状況から電気代や燃料費の高騰があったが、当組合の事業経

費にそれらがどのように影響したのか伺う。 

２ 衛生費の支出済み額は、令和４年度比４億円の増額だが、３億６４２９万円

の不用額が出ている。執行率は91.5%となっている。このことについても、合

わせて説明されたい。 

 

【財産に関する調書】 

３ P60 財産に関する調書 公有財産・物品 

「乗用車からフォークリフトまで」すべての車両には、ドライブレコーダーは

設置済みか伺う。公務中の事故対応に画像データは不可欠だがいかがか。 

 

 

 

 

 

 

 


